

## ABSTRAK

**TINAH. NPM : 16520219. Analisis Laporan Keuangan Terhadap Rasio Rentabilitas PT. Mahkota Group, Tbk. Skripsi, 2019.**

Untuk menilai kondisi keuangan dan kinerja perusahaan, angka-angka yang ada dalam laporan keuangan terutama neraca dan laporan laba rugi akan lebih bermanfaat dan lebih mudah dipahami oleh pihak-pihak yang berkepentingan jika angka-angka tersebut saling dibandingkan, salah satunya menggunakan analisis rasio keuangan. Rumusan masalah dari penelitian ini adalah bagaimana kinerja keuangan PT. Mahkota Group, Tbk selama tahun 2017 - 2018 dalam kemampuannya mendapatkan laba. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan pada PT. Mahkota Group, Tbk selama tahun 2017 dan tahun 2018 dalam kemampuannya mendapatkan laba. Kinerja keuangan dinilai berdasarkan data yang berasal dari laporan keuangan tahun 2017 dan tahun 2018 yang telah diaudit oleh auditor independen. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi dan studi kepustakaan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif menggunakan analisis perbandingan laporan keuangan dan analisis rasio keuangan khususnya analisis rasio rentabilitas yaitu *Return On Assets (ROA)*, *Return on Equity (ROE)*, *Gross Profit Margin (GPM)*, *Operating Profit Margin (OPM)*, dan *Net Profit Margin (NPM)*. Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data dengan menggunakan rasio rentabilitas menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Mahkota Group, Tbk berada pada kategori baik dalam menghasilkan keuntungan dengan jumlah aktiva dan modal yang tersedia serta perusahaan juga telah melakukan efisiensi biaya dan mengefektifkan semua sumber daya yang dimilikinya dalam menjalankan operasional perusahaan. Hal ini terlihat dari laba bersih perusahaan dari tahun ke tahun mengalami peningkatan dan rasio *Return On Assets (ROA)*, *Return on Equity (ROE)*, *Gross Profit Margin (GPM)*, *Operating Profit Margin (OPM)*, dan *Net Profit Margin (NPM)* mengalami peningkatan pada tahun 2018 dan lebih baik jika dibandingkan dengan tahun 2017.

**Kata Kunci : Analisis Laporan Keuangan, Neraca, Laporan Laba Rugi, Rasio Rentabilitas**